

ABSTRAK

Marwa Ulfah Nabila, NPM 434334032017084. Pengaruh Pemeriksaan Pajak Terhadap Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi Pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Majalaya. Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Pasundan dibawah bimbingan Siti Mialasmaya, SE., Ak., MM., CA.

Pajak mendominasi sumber pendapatan Negara. Pajak sangat penting bagi kehidupan bernegara, pajak digunakan untuk membiayai semua pengeluaran termasuk pengeluaran pembangunan Negara. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui Pengaruh variabel independen (X), yaitu Pemeriksaan Pajak terhadap variabel dependen (Y), yaitu Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi dan seberapa besar pengaruh yang diberikan pemeriksaan pajak itu sendiri pada Kantor Pelayanan Pajak Pratama Majalaya. Dilakukan pemeriksaan pajak untuk menguji kepatuhan pemenuhan kewajiban perpajakan Wajib Pajak.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif dan verifikatif, menggunakan teknik pengolahan data secara kuantitatif dengan menyebarkan kuesioner kepada pegawai Kantor Pelayanan Pajak Pratama Majalaya. Pengujian statistik dengan menggunakan Uji Validitas, Uji Reliabilitas, Analisis Regresi linier Sederhana, Analisis Koefisien Korelasi, Analisis Koefisien Determinasi menggunakan IBM SPSS Statistic 25

Hasil penelitian menunjukkan hasil regresi linear sederhana diperoleh dengan persamaan $Y = 1,742 + 0,850X$ yang berarti jika ada peningkatan pemeriksaan pajak maka akan diikuti oleh peningkatan kepatuhan wajib pajak orang pribadi. Hasil analisis uji korelasi pearson product momen sebesar 0,929 yang berarti adanya korelasi atau hubungan yang sangat kuat antara Pemeriksaan Pajak dan Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi. Serta hasil analisis koefisien determinasi yaitu sebesar 86% yang berarti besarnya pengaruh pemeriksaan pajak terhadap kepatuhan wajib pajak orang pribadi yaitu sebesar 86% sedangkan sisanya 14% dipengaruhi oleh faktor yang lain yang tidak diteliti oleh peneliti.

Kata Kunci : Pemeriksaan Pajak, Kepatuhan Wajib Pajak Orang Pribadi

